

琴浦の青い空

今日から、1年生がインターンシップⅡ、3年生が現場実習に出かけています。関係機関、関係者の皆様には大変お世話になります。貴重な機会を与えていただいていることに感謝しております。

さて、1年生のインターンシップⅠは7月にありましたが、台風接近が心配された日でした。でも、今日は、本当に気持ちよく晴れ、生徒一人一人、いいスタートが切れたことと思います。琴浦の生徒の魅力は、「元気のいい礼儀正しい挨拶、誠実にまじめに取り組むこと」です。それぞれの場所でしっかり頑張ってくれていることを期待しています。



普通教室棟4階「流通実習室」から瀬戸内海を臨む

瀬戸内海国立公園指定80周年

瀬戸内海国立公園が、1934年(昭和9年)3月16日に日本で初めての国立公園に指定されて、今年で80周年を迎えます。記念イベントが倉敷各地で開催されています。

白・藍・糸・紡プロジェクト ～播種から112日目～



5月20日(火)に環境サービスコースが播種(はしゅ)した綿ですが、開絮(かいじょ)が近くなっているようです。

いよいよふわふわの白いコットンボールの誕生が楽しみになってきました。

* 播種(はしゅ) : 種をまくこと

* 開絮(かいじょ) : 実が開くこと

ホームルーム訪問

2年A組

ホームルームの進行は生徒が主体で行っています。

